

de MM. les Curés et des Supérieures de communautés qui désiraient faire donner les exercices d'une mission ou d'une retraite. Prière de s'adresser au R. P. A. Caron, C. SS. R., à Saint-Vital.

— Le R. P. Pacôme, O. C. R., a été élu abbé de la Trappe d'Okotoks en remplacement de feu Dom Antoine. L'élection a été présidée par Dom Jean-Marie, abbé de Bellefontaine, qui viendra prochainement visiter le monastère de N.-D. des Prairies à Saint-Norbert.

— S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, a bénit le 19 octobre la nouvelle d'artie de l'église Sainte-Marie de sa ville épiscopale, et le 1er novembre Sa Grandeur est allée bénir le nouvel hôpital de Saskatoon.

— Les soumissions pour la nouvelle école indienne de Cross Lake ont été demandées par le département de l'Intérieur. Les plans sont actuellement exposés à Winnipeg. Le temps pour les soumissions expiera le 2 janvier prochain.

— Les catholiques ne peuvent accepter la situation qui leur est faite sans trahir leur devoir et sacrifier leur droit. Ils ne laisseront pas périr la religion en livrant à des maîtres impies l'âme de leurs enfants. . . . Comme nos pères, nous voulons transmettre à nos enfants la foi que nous avons reçue d'eux, et à leur exemple, nous saurons combattre, souffrir et mourir pour la liberté des âmes. Des parents chrétiens pourront-ils hésiter quand il s'agit de sauver l'âme de leurs enfants de la mort éternelle, en les arrachant aux écoles d'impiété et d'athéisme ? Sans doute, il faut songer à leur avenir, mais pour un chrétien l'avenir est au ciel. — LOUIS VEUILLOT.

— Il y a cette année 26 élèves qui suivent les cours de l'école normale de Saint-Boniface, dirigée par M. l'inspecteur Roger Goulet.

— Le bazar de Fannystelle, au profit de l'église, a rapporté la jolie somme de \$1 145.

— Le 26 septembre S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe à Saint-Jean de Latran à Rome pour le pèlerinage de l'*Association catholique de la Jeunesse française*.

— La Religion nous ordonne de prier pour les morts et nous fait un devoir du souvenir.

R. I. P.

— Rde Sœur Marie-Thaïs de S. Joseph, née Lacoste, des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Montréal.

— Mme François Lévêque décédée à Saint-Boniface.

— Mme A.-J. Lavack décédée à Sainte-Anne des Chênes.